

Des étudiants de ballet de plusieurs pays participeront à des galas artistiques à Cuba



La Havane, 2 avril (RHC).- Des étudiants de ballet d'une douzaine de pays participent , à partir d'aujourd'hui, à une série de galas qui auront lieu à La Havane jusqu'à vendredi et qui permettra l'échange d'expériences dans cette expression de la danse.

Des rendez-vous culturels sont au programme de la 21e Rencontre Internationale d'Académies pour l'enseignement de ballet, type de rencontre unique dans le monde, qui accueille, depuis la semaine dernière les jeunes de l'École Nationale de Ballet Fernando Alonso.

Au cours de la rencontre, les élèves reçoivent des cours de préparation physique, de pointes, de répertoire, de composition chorégraphique, de danse de caractère et de duo classique, entre autres matières.



Radio Habana Cuba